

Noria Resort Sharm El Sheikh منتجج نورية شرم الشيخ

Noria Resort Sharm El Sheikh منتجج نورية شرم الشيخ

منتجج نورية شرم الشيخ صور منتجج نورية شرم الشيخ تقرير عن منتجج نورية شرم الشيخ السياحة في شرم الشيخ دليل شرم الشيخ السياحة في مصر



[لحجز منتجج نورية شرم الشيخ من موقع بوكينق يرجى الضغط هنا](#)

[for book Noria Resort Sharm El Sheikh from booking.com >>press here](#)

هنا صور من الخارج للفندق





صور من اللوبي و الاستقبال





tourismsharmalsheikh



tourismsharmalsheikh







يقع منتجع نورية شرم الشيخ فئة 4 نجوم على بعد 300 متر من الشاطئ الخاص في خليج نعمة ويحتوي على مسبحين للمياه العذبة وبيانو بار. ويبعد مطار شرم الشيخ الدولي مسافة 14 كم عن منتجع نورية شرم الشيخ

Only 300 metres from a private beach in Naama Bay, this 4-star resort offers 2 freshwater pools and a piano bar. Sharm El Sheikh International Airport is 14 km away.







يحتوي منتجج نورية شرم الشيخ على غرف مشرقة مع أثاث خشبي عصري. ويضم مكتباً للعمل وميني بار. وتطل جميع الغرف على حديقة منتجج نورية شرم الشيخ أو على منطقة المسبح.

Rooms at the Noria Resort are bright and have modern wood furnishings. They come equipped with a work desk and a minibar. All overlook the hotel's garden and pool area.





يضم 3 مطاعم تقدم المأكولات الإيطالية والعالمية إضافة إلى المأكولات البحرية وبوفيهات المشاوي. يمكن الاستمتاع بالشيشة في المقهى في حين تتوافر المشروبات في بار المسبح أو في البار.

The resort has 3 restaurants, serving Italian and international cuisine as well as seafood and barbecue buffets. Shisha can be enjoyed at the café, while drinks are available at the poolside bar or pub.



يمكن للنزلاء في لعب التنس أو الاستمتاع بالمساج المهدئ. ويوفر الفندق موقفاً مجانياً خاصاً للسيارات كما يوفر خدمة النقل المكوكية المجانية بالحافلة من وإلى الشاطئ.
Noria Resort guests can play a game of tennis, or enjoy a relaxing massage. The hotel provides free private parking and offers a free beach shuttle service.



[لحجز منتجع نورية شرم الشيخ من موقع بوكينق يرجى الضغط هنا](#)

[for book Noria Resort Sharm El Sheikh from booking.com >>press here](#)